

# Aipda Hendarko Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)

Mar 7, 2024 - 17:52



*Aipda Hendarko Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis*

AIPDA Hendarko, Bhabinkamtibmas setempat. Dalam sebuah agenda silaturahmi yang berlangsung mulai pukul 08.00 WIB hingga selesai, kehadiran beliau tak hanya sebagai representasi kepolisian, namun juga sebagai sosok

yang menghampiri masyarakat dengan kepedulian dan perhatian yang tulus.

Dalam momen itu, Bhabinkamtibmas Hendarko tak hanya sekedar memberikan pesan-pesan, melainkan juga menyampaikan himbauan yang bernas kepada warga sekitar. Himbauan itu mencakup beragam isu yang relevan dengan kondisi sosial masyarakat saat ini.

Pertama, dalam suasana pasca-Pemilu 2024, Hendarko menegaskan pentingnya menjaga kondusifitas dan saling menghormati satu sama lain. Pesan ini disampaikan dengan penuh kebijaksanaan, menekankan bahwa perbedaan pendapat tidak boleh menjadi pemicu perpecahan.

Kedua, Hendarko juga mengingatkan tentang bahaya tindak pidana penjualan orang yang seringkali terjadi dengan dalih tawaran pekerjaan dan iming-iming gaji besar. Peringatan ini menjadi penting agar masyarakat lebih waspada terhadap upaya pemerasan dan penipuan yang merugikan.

Selanjutnya, Bhabinkamtibmas Hendarko menyuarakan keprihatinan akan praktik pembakaran lahan yang merusak lingkungan hidup. Dia mengajak warga untuk tidak membuka lahan pertanian dengan cara yang merugikan, karena selain dapat mencemari udara, tindakan tersebut juga dapat berujung pada pidana.

Tidak hanya itu, Hendarko juga mendorong partisipasi aktif warga dalam menjaga ketertiban dengan memberikan informasi kepada pihak kepolisian jika menemukan indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja di lingkungan sekitar.

Terakhir, pesan Hendarko tak lupa menekankan pentingnya menjaga keamanan lingkungan dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di wilayah masing-masing.

Dalam suasana yang penuh keharmonisan, kegiatan tersebut berjalan dengan tertib. Masyarakat pun terlihat antusias dan menyambut hangat setiap saran dan himbauan yang disampaikan.